

VOL. 2713 **Rotary International**

「健康に、明るく、行動しよう」

第2713回例会 2021.6.16

ソング「我らの生業」

例会日:毎週水曜日 12:30 例会場:ホテルグランド富士

TEL(0545)61-0360

事務所: 〒416-0913 富士市平垣本町8-1 ホテルグランド富士内

会 長:岸 本 泰 次 橋 広 副会長:石 芳 幹事:滝 克 副幹事:田 洋



富士ロータリークラブ WEEKLY

http://fuji-rc.com/

会長挨拶

岸本泰次

2020・21年度RI会長ホルガークナーク氏は「ロータリ ーは機会の扉を開く」をテーマに揚げ、ロータリーに入 会すること、そのものが無限の機会への招待であるとお つしゃっています。

例会に出席すること、奉仕活動に汗を流すこと各種研 修、大会に出席すること、このような機会が、人生の扉 を開くことになるとの考え方を、教えてくれています。

本年度私のテーマは「健康に、明るく、行動しよう」とし ました。何事にも心と体の健康が柱になり、明るく笑顔で、 ロータリアンとして行動が出来ればと思います、しかしな がら、本年度はコロナウイルス感染拡大禍の中、世の中を 大きく変えました。毎日の生活に制限のある環境の中で、 多くの、例会や各奉仕活動に制限があったのではないでし ょうか、ワクチン接種もいつになるのか全く見通しが見 えないままにスタートし、一部会員からはロータリー活 動をしばらく中止にしようとの意見も強くありました。

非常に厳しい環境の中にも拘わらず、例会場であるホ テル側も感染対策には最大の努力していただき、理事の 皆様、各委員長、会員の皆様の熱意と友情で、クラブ行 事が遂行できましたこと、心より感謝申し上げます。

コロナ禍という、今までにない疫病として、災禍に巻 き込まれ、生活から経済、環境が一変し、会員同士の集 まりや、会話も行動することさえ制限されました。

ペッツをはじめ、クラブ外の会合、行事等は中止、延 期、リモートでの開催も多くなり、これからは間違いな く世の中がコロナ前のアナログ時代から、新しいデジタ ル化の時代への移行の早さを実感しています。

当クラブも今後、できるところから、デジタル化も考え ていかなければならない課題だと思います。しかし、従来 のように人は集まり会話が弾み、お互いが顔を見合わせ ながら気持ちが通じ合うのも、自然ではないでしょうか。 次年度は、太田ガバナー補佐を輩出し、静岡第2グル ープインターミーティング、IMの開催を控えています。 次期石橋広明会長を中心に本野 仁 IM実行委員長は じめ富士クラブ一丸となりコロナ禍の中でのIMが成功で きますように、皆様頑張りましょう。

話は変わりますが、令和2年10月10日にご逝去されま した、当クラブの重鎮でもありました、故 磯西 昭さ ん(享年93歳・クラブ在籍53年)、謹んで哀悼の意を表 し、ご冥福をお祈り申し上げます。

結びに、滝幹事、植田親睦委員長、山下社会奉仕委員 長、理事及び各委員長、会員の皆様、事務局の高橋さん、 楽しいBGMを演奏してくださいました、赤堀さん、1年 間本当にありがとうございました。心より感謝申し上げ、 最後の挨拶といたします。

親睦委員会

植田眞晴

S21.6.29 会員誕生日 Ш 村 統 勇 夫人誕生日 7 . 2 Ш 村 都 美 . 4 田邊麻味子 7

榮賀みどり 7.11 子 堀 浩 6

結婚記念日 林 美 咲 7 . 1 木村由美子 入会記念日 R1.6.19

赤

勝 澤 祐 子 R1.6.19 仁 本 野 S 4 1 . 7 . 1 \mathbb{H} 邊 崇 H 28.7.1 登 加藤仁一 郎 R 2 . 7 . 1

下いづみ H 2 6 . 7 . 2 Щ 石 橋 広 眀 H24.7.11

明 S38.6.21 創立記念日 池 \mathbb{H} Œ 花 村 隆 夫 S 3 . 7 . 1 佐 野

哉 H 3 . 7 . 1 力 彦 加 藤 良 M 1 4 . 7 . 9

6

お誕生日 おめでとう ございます

☆私のスマイル

滝 克芳君 本日を持ちまして、3度目の楽しい幹事の 職責を終了いたします。会員の皆様には

1年間ご協力ありがとうございました。

一年間親睦委員会にご協力頂きありがとう 親睦委員会 ございました。「私のスマイル募金」は奉仕

活動に充てる大切な資金となります。是非 次年度につきましてもご協力をお願いします。

本年度第2713回をもって最終例会になりま 岸本泰次君

した。コロナ感染拡大の中、会員皆様方に は大変ご迷惑とご心配をおかけしましたが、 皆様方の熱意とロータリー愛の協力をいた だき、今日を迎えられました。皆様ありがと うございました。心より感謝申し上げます。

例会プログラム予告・

7月7日 夜間例会 (期首懇親会) 於:ホテルグランド富士 7月14日 期首クラブ協議会(委員長報告)・皆出席者表彰

出席報告

植田眞晴

2713回

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
32名	32名	7名	25名	78%

2710回 5/26確定

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
32名	32名	8名	24名	75%

期末クラブ協議会

親睦委員会

植田 眞晴

クラブ運営において親睦活動は潤滑油の役割 を担うものであります。

コロナ禍においては制約も厳しい状況ではありましたが、ロータリーの灯を何とか消さない範囲で会員同士の友情をより一層深め、充実した例会を目標に夜間例会や幾つかのイベントをできる範囲内で行って参りました。(前期)



7月1日に期首懇親会を当ホテルにて行いました。

米山記念奨学生のマノンさんをご紹介するトークショーや榮 賀前親睦委員長から、スライドショーによる前年度の活動報 告そして赤堀さんと高橋さんによる三味線と日本舞踊などバ ラエティーな内容で皆さんを充分楽しませて頂きました。

- 8月19日にビアパーティーを家族同伴で当ホテルにて行いました。 アトラクションでは地元のバンドグループ「トラリンバンド」 を呼び ギンギンのサウンドで夏の蒸し暑さを吹き飛ばしました。
- 9月は「BBQ大会」が中止になった為、20日の日曜日にバスを貸し切って山梨県塩山市へシャインマスカット狩りに行きました。帰りには猿橋渓谷と重要文化財になっている星野パストガバナーのご自宅を見学し 更にリニア見学センターを見て参りました。非常に見どころの多いツアーでした。
- 10月14日に予定しておりました「音楽の夕べ」を変更し10月 9日92歳でご逝去された磯西昭会員を偲ぶ会を行いました。 大先輩方から磯西昭さんの思い出話を聞かせて頂き 五十有 余年に渡るロータリアン人生と 猛烈なゴルフ愛好家魂に触 れる事ができました。
- 10月25日の日曜日 吉野会員のご厚意でヨシノロジコ様を会場 に当クラブ会員で構成するバンド「ザ・フジロータリーズ」 の第一回目のライブを行いました。

大型トラックの荷台をステージに 懐かしのグループサウン ズ曲で大盛り上がり。

ゲストの富士山日本語学校の生徒たちも生バンドの迫力に拍 手を送っておりました。

- 11月25日「ボージョレーヌーボーの会」を予定通り行いました。 コロナ禍においてはアトラクションは控えることにして 日本ソムリエ協会制作田崎真也解説のDVD「ワインを識る」 を食事をしながら視聴し、味見だけでなく知識としてワイン を楽しんで頂きました。この日ばかりは日本酒党の皆さんも オツになくワインをお飲みになって 後半はワインが足りな くなってしまいました。
- 12月9日「クリスマス忘年家族会」を予定通り行いました。 開催にあたり中止するかどうかを会長・幹事とぎりぎりまで話 し合いましたがホテル側のご厚意によって三密を避けて一番広 い会場を使わせて頂けるという事で実現する事が出来ました。 又、皆様からの多大なるご寄付によって華やかにビンゴ大会 が出来ました事、心より感謝申し上げます。

アトラクションには「ザ・フジロータリーズ」の華麗なる演奏をご披露頂き、コロナ禍で外出が制限されている中、大人

だけでなく子供達も大いに楽しんでおりました。

- 1月6日に予定していた「新年夜間例会」は中止となりました。
- 2月10日に予定していた「おでんの会」は中止となりました。 5クラブ対抗マージャン大会(ホスト富士RC)は中止となりました。
- 3月17日に予定していた夜間例会は中止となりました。
- 4月 5クラブ対抗ボーリング大会(ホスト富士宮RC)は中止となりました。
- 5月19日に予定していた「裸会」は中止となりましたが、協議 の結果 米山記念奨学生のスミルナさんの歓迎会をホテルグ ランド富士にて行う事としました。

スミルナさんから 出身地インドネシアを画像でご紹介頂き 更に豪華な民族衣装を纏い華麗な踊りもご披露頂きました。 ゲストとして昨年度奨学生のマノンさんも来られ 社会人と しての近況や富士ロータリーでの一年間の感想など 我々に とってもとても参考になる話を聞かせて頂きました。又、新 入会員候補の鈴木一弘君も参加され、コロナ禍においては開 催も危ぶまれましたが 美味しいワインと洋食のフルコース で一年の締めくくりとしてとても有意義な時間を過ごすこと ができました。

他、親睦委員会の役割としては 例会でのスマイルの発表があります。

「5大スマイル」はもちろん「私のスマイル」については寄付にご協力頂いた会員さんの想いを正確にお伝えする義務がありますので マスク着用はやむを得ませんが ゆっくりと正確に発表する事を心掛けて参りました。

また 会員又はその家族の葬儀において ロータリー受付を行うことも親睦委員会の大事な役割の一つでありますが 今年度 磯西昭会員のご葬儀に際しましてはコロナ禍ではお手伝いする事もかなわず お世話になった者として残念でなりませんでした。

ロータリー財団・米山奨学会委員会 本野 仁

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改善 し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界 理解、親善、平和を達成できるようにすることです。

一つひとつのご寄付により、世界中の地域社会を少しずつ変 えていくことができます。

本年度ですが、2020年7月に静岡市のグランシップで行われた2620地区のロータリー財団セミナーに、岸本会長と委員長の本野が参加し研修を受けて来ました。

そして、本年度地区目標として、

- 1、ロータリー財団寄付 US \$ 150/人・年(ゼロクラブ・ゼロ)
- 2、ベネファクター(各クラブ1名以上)
- 3、ポリオへの寄付(US\$30/人・年)
- 4、ロータリーカードの加入推進
- 5、地区補助金、グローバル補助金の活用
- 6、米山奨学会寄付金推進(16,000/人・年 普通 4,000 特別 12,000)

を立てましたが、コロナ等の影響もあり、十分に実現できなかったことが残念です。

しかし、未来の夢計画として、ロータリー財団が推奨している地区補助金については、本年度は岩本山のベンチの改修作業を実施し、20万円を地区補助金として申請することになりました。この件については静岡新聞等に掲載されました。

公共イメージ向上委員会 望月 昭宏

- ★コロナ禍の中で委員の出席もままならない中、IT化を進め、 効率化を図るためLINEで『富士RC 広報』のグループを作成し ました。会報作成の疋田さんと対面せずに写真や資料を送れる ようになり、各委員や事務局の高橋さんも確認と校正ができる ので無駄もなくなり大変効率よくなりました。
- ★メディア、ホームページ等で奉仕活動を発信しました。